

Irán ataca y quema un buque inglés

Manama, Bahrein, Sept. 21 (AP). Un buque cisterna británico fue atacado e incendiado esta noche por cañoneras iraníes frente a una isla en el norte del Golfo Pérsico, dijeron fuentes de la industria naviera.

Se dijo que dos tripulantes habían desaparecido en el ataque contra el buque Gentle Breeze, de 102,799 toneladas.

El buque se dirigía, vacío, a Kuwait, cuando se produjo el ataque, según las fuentes, que pidieron que no se les identificase.

El ataque ocurrió a aproximadamente

las 21:00 (18:00 GMT), a unas 20 millas al Oeste de Farsil, una pequeña isla usada por guardias revolucionarios iraníes para emprender sus ataques con lanchas cañoneras contra los navíos neutrales que surcan las aguas del Golfo.

El ataque se produjo al tiempo que el presidente iraní viajaba a Nueva York para plantear la demanda de su gobierno a las Naciones Unidas de que calificara a Irak como agresor de la guerra que estalló hace 7 años en el Golfo Pérsico.

Un comunicado militar de Bagdad dijo

—Pasa a la página 11—

UNESCO inicia mañana reunión de tres semanas

París, Sept. 21 (AP). La Junta Ejecutiva, de 50 naciones, de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia, y la cultura (UNESCO), inicia el miércoles una reunión de tres

semanas en la que designará al sucesor del director general Amadou Mahtar M'Bbow, pendiente de la confirmación la conferencia general.

—Pasa a la página 56—

Brasil dice ante ONU que pagará su deuda

Naciones Unidas, Sept. 21 (UPI). Brasil eligió hoy la apertura de la Asamblea General de las Naciones Unidas para asegurarse al mundo que pagará su abultada deuda externa, bajo términos "justos y razonables" que no perjudiquen su desarrollo.

El ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Roberto de Abreu Sodré, inició hoy el cuadragésimo segundo periodo de sesiones de la ONU, estableciendo "clara y firmemente" la posición de su país para

—Pasa a la página 56—

Reacción de la SIP a reapertura de La Prensa

Miami, Sept. 21 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa expresó hoy que el periodismo continental ha recibido "como una señal muy positiva" la reapertura del diario La Prensa, de Nicaragua, y espera ahora que se levanten las restricciones a

otros medios clausurados y censurados.

El presidente de la SIP, Alejandro Miró Quesada Garland, codirector de El Comercio, de Lima, Perú, expresó su esperanza de que la publicación circule

—Pasa a la página 9—



SOBRE APERTURA. Managua, Nicaragua, Sept. 21 (AP-cablefoto). "La Prensa" volverá a circular bajo su misma línea, expresa la copropietaria del diario, Violeta Chamorro, al ofrecer hoy una conferencia de prensa sobre la reapertura. Ayer se oficializó la versión sobre la autorización del régimen sandinista, para que "La Prensa" circule nuevamente, a partir del sábado.



DE ALEMANIA. Nueva York, Sept. 21 (AP-Cablefoto). Hans-Dietrich Genscher, primer ministro de Alemania Occidental, llegó hoy para participar en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Demolición de la prisión en donde estuvo R. Hess

Berlín, Sept. 21 (AP). Apenas transcurrido un mes de la muerte de Rudolf Hess, equipos especializados iniciaron hoy la demolición de la Prisión de Spandau.

Hess, que murió a los 93 años de edad, se ahorcó en un patio de la prisión el 17 de agosto. El ex jerarca nazi era el único recluso de Spandau desde 1966.

Obreros de la empresa constructora de Berlín Occidental Hafemester emplearon hoy martillos hidráulicos para efectuar las primeras demoliciones en

—Pasa a la página 11—



PROTESTA IZQUIERDISTA. Manila, Sept. 21 (AP-cablefoto). Millares de izquierdistas filipinos participaron hoy, en una marcha de protesta contra el gobier-

no de la presidenta Corazón Aquino. La manifestación coincidió con el aniversario de la declaración de la Ley Marcial, decretada por el derrocado presidente Ferdinand Marcos, en 1972.

Rayo mata a diez personas en el sur de Bogotá

Bogotá, Sept. 21 (AP). Un rayo mató a diez personas que se encontraban concentradas en una escuela rural, cerca del municipio de Buenos Aires, situado 350 kilómetros al sur de Bogotá, según informó el cura párroco Fernando Clavijo.

La descarga eléctrica ocurrió ayer tarde cuando

—Pasa a la página 25—



SE ENTREGA. Ginebra, Sept. 21 (AP-Cablefoto). Licio Gelli, de 68 años, fugitivo hombre de negocios y gran maestro de la secreta logia masónica italiana Propaganda-2, se entregó hoy a las autoridades suizas.

Cory Aquino realiza cambios en las F.A.

Manila, Sept. 21 (AP). La presidenta Corazón Aquino relevó hoy o reasignó a 21 altos oficiales, incluso tres generales y el vocero de las Fuerzas Armadas, en un esfuerzo por afianzar su control sobre los militares.

Ordenó poner fin a "todas las formas de terroris-

mo" y designó comandante en Manila de una "fuerza antigolpe".

En la ciudad suburbana de Quezón, se reunieron unas 10,000 personas para protestar por la presunta "influencia fascista" sobre el gobierno de Aquino y el

—Pasa a la página 9—

Siguen divergencias de el Papa y católicos EU

Washington, Sept. 21 (UPI). El segundo viaje del Papa Juan Pablo II a Estados Unidos ha sido, en gran medida, un encuentro entre lo imparitable y lo inmovible.

De acuerdo a medios religiosos, las divergencias entre el Papa y los 52 millones de católicos nor-

teamericanos siguen siendo tan profundas como siempre. Los feligreses escucharon, pero en su mayoría, no obedecieron. Por su parte, el Papa oyó las quejas de los fieles, pero no cedió en absoluto.

La gira de 10 días, que

—Pasa a la página 25—

Entrégase en Suiza un "gran maestro italiano"

Ginebra, Sept. 21 (UPI). El fugitivo hombre de negocios Licio Gelli, gran maestro de la secreta Logia Masónica Italiana Propaganda 2, se entregó hoy a las autoridades suizas luego de cuatro años de ocultamiento.

Gelli, de 68 años de edad, está "gravemente enfermo", según sus abo-

gados. Se había fugado de una prisión de Ginebra el 10 de agosto de 1983 antes de que pudiera ser enviado a Italia para ser juzgado bajo acusación de fraude financiero y conspiración política.

La logia Propaganda 2 tenía conexiones en América.

—Pasa a la página 56—

Helicóptero de EU ataca una embarcación iraní

Washington, Sept. 21 (AP). Un helicóptero militar norteamericano que volaba desde la fragata Jarrett atacó a una embarcación de Irán hoy en el Golfo Pérsico luego de descubrir que estaba plantando minas, dijeron fuentes de la administración en Washington.

Los informantes, que pidieron anonimato, dijeron que el helicóptero hizo blanco en la embarcación y ésta estalló en llamas. "La confrontación ocurrió en el área central del Golfo Pérsico, al este-noreste de Bahrain, añadieron.

Los informantes rehusaron identificar el tipo de helicóptero que intervino en el ataque, pero al parecer el aparato es uno de los especialmente equipados que han sido asignados al ejército de Estados Unidos para las fuerzas de operaciones especiales en el golfo.

Las fuentes del Pentágono habían previamente difundido la versión del envío de una unidad de la aviación de operaciones especiales al Golfo Pérsico para aumentar el poder de fuego en las embarcaciones de guerra de la Marina.

Descubrieron el objetivo como "una embarcación anti-bla" iraní. La confrontación ocurrió luego de caer la noche en el golfo, añadieron los informantes, pero no dijeron el tiempo ni lugar exactos.

Dijeron empero que luego del ataque no se detectó en el área la presencia de aviones o navíos iraníes de

—Pasa a la página 11—